

EL LITORAL MURCIANO

Navegamos a lo largo y ancho del litoral murciano, viento en popa a toda vela, observando las maravillas que encierran estas tierras costeras, lugares con un gran parecido a las costas norteafricanas y únicos en Europa. Lugares libres aún, de momento, de la especulación urbanística y del turismo descontrolado. Sitios, en fin, que nos recuerdan que hay otra manera de disfrutar del sol, de la playa y del mar... y de infinidad de rincones inalterados y librados del asedio humano...

Se ha invertido un gran esfuerzo en el conocimiento de estos lugares, tales como la investigación en el campo de los humedales, donde tendemos a asociarlos a simples santuarios de las aves sin ver más allá, no considerando el enorme potencial de todo aquello que no se ve o simplemente pasamos por alto. La protección de la diversidad debe ser global y como paso previo debemos de realizar un esfuerzo en conocerla aún más.

Por otra parte, el estudio de la flora, vegetación y fauna en el entorno costero se viene realizando desde hace años, siendo numerosas las tesis, tesinas y demás publicaciones que demuestran el alto nivel de biodiversidad de estos lugares.

Desde estas humildes instancias hacemos una llamada a la administración regional para que el patrimonio natural de estos lugares sea respetado y conservado para las generaciones venideras como uno de los más preciados tesoros de esta tierra.

